地域情報誌 2023 年 12 月 (No53)





〈編集・発行〉生きがいのある須金をつくる会

周南市誕生 20 周年記念式典 10 月 22 日(日) 市文化会館

周南市は平成 15 年 4 月 21 日に誕生。今年で 20 周年の節目を迎える ことから、記念式典が周南市文化会館で開催されました。

これまで市政の振興に功績があった市議会議員や自治会長、消防団長、 民生委員等を務められた154人と 2団体が表彰され、表彰式では受賞 者を代表して、福田護さんが表彰状 を受けられました。

須金地区の受賞者(敬称略)

自治功労表彰

米澤 痴達、福田 護、吉安 徹朗

厚生事業功労表彰 廣實 文博

周南市社会福祉協議会設立 20 周年記念 式典が、10 月 14 日に遠石会館で開催され、 これまで地域福祉の推進に寄与された民生 委員・児童委員が表彰されました。

会長表彰(敬称略)

民生委員児童委員功労者 内山 陽子



長年にわたるご功績に対しまして、心よりお喜び申し上げるとともに、 日頃から多大なるご尽力を賜り、誠にありがとうございます。

亀山八幡宮秋祭り 10月22日(日)亀山八幡宮

今年も須金の氏神様「亀山八幡宮」の秋 祭りが10月22日に行われました。

気持ちのいい秋晴れのお天気の中、御神輿 の横では参加した地域の子供達の「わっし よい!わっしょい!」の声が響きます。





本殿祭りの後、午後からは恒例の餅まき

その後、御旅所での神事を済ませ、今年の秋祭りも無事に終了となりました。

来年は3歳を迎えた子供が神輿のお供をする「神子(カンコ)」の行事も久しぶりに行われるとのこと。例年よりも賑やかな秋祭りになりそうですね。 須田取材

須金八ロウイン 10月30日(月)須金市

ハロウィンは世界各地で親しまれているイベントで、日本ではハロウィン風の装飾を行ったり、仮装やコスプレをしたりして楽しむ、秋の楽しいイベントとして定着しつつあります。

須金でも子供達が仮装して 練り歩き、近所の方からお菓 子をたくさんもらいました。 (*^▽^*)





タイガーマスクも登場!あれ誰だろ?

高齢者ふれあいスポーツ大会 10月31日(火) 陸上競技場

市老人クラブ連合会主催の高齢者ふれあいスポーツ大会が開催され、 須金地区から9名が参加。北部チームは見事に準優勝!スポーツの秋に いい汗を流しました。参加された皆さん大変お疲れ様でした。





須磨小学校ふれあい文化祭 11月11日(土) 須磨小学校

今年の文化祭は、児童によるダンス 発表から始まり、須金音楽団によるハ ンドベル演奏や須々万中学校江森先生 のサクソフォンコンサート、かっちゃ ん&片田先生のライブと多くの方の出 演により会場を盛り上げました。



また、劇団「たね蒔く人たち」の演劇には、須磨小学校先生も登場し、 名演技を披露!地域と一体となった心温まる文化祭でした。



これからも学校と地域で一丸となり、楽 しい文化祭を作りま しょう!

地区防災訓練 11月19日(日)須金市民センター

大雨や土砂崩れ等の災害想定のもと、自主防災や消防団、民生委員、 福祉員のほか地域住民、アマチュア無線ハムネットの協力により避難所 開設や安否確認、炊出しの訓練を行いました。







〈 これからの主な行事予定 〉

12月29日(金)~30日(土)消防団夜警

1月 7日(日) 雲海塾どんど焼き 11時点火予定

2月11日(日) クリーン大作戦 9時~和紙センター集合

〈 支所からのお知らせ 〉

11月1日付け人事異動で、土居優太が観光交流課に異動となり、新たに 磯金亮彦が着任しました。引き続き、どうぞ、よろしくお願いいたします。



地域の皆様方のお陰で楽しい毎日で した。突然の異動となり大変残念で す。またお会いできる日を楽しみに に帰って参りました。引き続き宜し しております。土居ハリーポッ太 くお願いいたします。 磯金 亮彦



ご無沙汰しております。11 年振り 2度目の須金支所勤務となり、須金